



For the **Love**
of **Creation**



Pour l'**amour**
de la **création**

A faith-based initiative for climate justice
Une Initiative des communautés de foi pour la justice climatique



**The world sings of
an infinite Love:
how can we fail to
care for it?**

(LD, 65)

Laudato Deum

On October 4 (the Feast of St. Francis of Assisi), Pope Francis published [*Laudato Deum*](#), an Apostolic Exhortation building on his 2015 encyclical, *Laudato Sí*.

Laudato Deum builds on the Pope's message of integral ecology from *Laudato Sí*, while sounding an alarm, and a call for co-responsibility, in the face of the climate emergency.

Laudato Deum

Le 4 octobre (fête de saint François d'Assise), le pape François a publié [*Laudato Deum*](#), une exhortation apostolique qui s'inscrit dans le prolongement de son encyclique de 2015, *Laudato Sí*.

Laudato Deum s'appuie sur le message d'écologie intégrale de *Laudato Sí*, tout en tirant la sonnette d'alarme et en appelant à la coresponsabilité face à l'urgence

The Pope observes that “the necessary transition towards clean energy sources such as wind and solar energy, and the abandonment of fossil fuels, is not progressing at the necessary speed.” (LD, 55). Looking ahead to COP28, the Pope says we must “keep hoping that COP28 will allow for a decisive acceleration of energy transition, with effective commitments subject to ongoing monitoring. This Conference can represent a change of direction” (LD, 54).

[Read the Full Apostolic Exhortation.](#)

[Watch the Launch Event.](#)

climatique.

Le pape observe que "la transition nécessaire vers des sources d'énergie propres telles que l'énergie éolienne et solaire, et l'abandon des combustibles fossiles, ne progresse pas à la vitesse nécessaire". (LD, 55). Dans la perspective de la COP28, le Pape déclare que nous devons "continuer à espérer que la COP28 permettra une accélération décisive de la transition énergétique, avec des engagements effectifs soumis à un contrôle continu. Cette conférence peut représenter un changement de direction" (LD, 54).

[Lire l'intégralité de l'exhortation apostolique.](#)

[Regarder l'événement de lancement.](#)

Read Laudato Deum

Lire Laudato Deum



**COP28 - Unite. Act.
Deliver.**

**COP28 - Unir, Agir,
Fournir.**

November 30-December 12

From November 30 – December 12, 2023, the United Nations Climate Change Conference of the Parties ([COP28](#)) will be held in Dubai, United Arab Emirates.

Those least responsible for the carbon emissions that cause climate change are the ones being most impacted: young people, Indigenous communities, and communities in the Global South, and these are the ones who need to be driving the change that's needed. Let's amplify the calls for climate justice from those most impacted at COP28.

This global conference can serve as an important catalyst for leaders and communities of faith to pray, learn and act for climate justice.

The theme of COP28 is Unite. Act. Deliver. Let's help this be so.

Ways to Become Involved

1. Participate in the Road to COP Webinar Series.

Tuesday, November 14 at 7:30 pm ET
Churches' Advocacy on Loss and Damage
[Register Now!](#) (See more details below)

Thursday, November 30 at 1 pm ET
Faithful Responses to Eco-anxiety
Registration Opening Soon! (See more details below)

Tuesday, December 4 (time TBC)
Laudate Deum Webinar
Registration Opening Soon!

2. Host or attend a "Candles for COP" Public Witness or Prayer Service

30 novembre-12 décembre

Du 30 novembre au 12 décembre 2023, la Conférence des Parties des Nations Unies sur le changement climatique ([COP28](#)) se tiendra à Dubaï, aux Émirats arabes unis.

Les moins responsables des émissions de carbone à l'origine du changement climatique sont les plus touchés : les jeunes, les communautés autochtones et les communautés du Sud, et ce sont eux qui doivent être à l'origine du changement nécessaire. Amplifions les appels à la justice climatique de ceux qui sont les plus touchés par les changements climatiques à la COP28.

Cette conférence mondiale peut servir de catalyseur important pour que les dirigeants et les communautés de foi prient, apprennent et agissent en faveur de la justice climatique.

Le thème de la COP28 est S'unir. Agir. Fournir. Contribuons à ce qu'il en soit ainsi.

Comment s'impliquer

1. Participez à la série de webinaires "Road to COP".

Mardi 14 novembre à 19h30 ET
Plaidoyer des Eglises sur les pertes et dommages
[Inscrivez-vous dès maintenant!](#) (Voir plus de détails ci-dessous)

Jeudi 30 novembre à 13h ET
Réponses fidèles à l'éco-anxiété
L'inscription sera bientôt ouverte ! (Voir plus de détails ci-dessous)

Mardi 4 décembre (heure à confirmer)
Webinaire Laudate Deum

during the weekend of December 8-10.

3. Follow #FLCCOP28 and #COP28 on social media and share updates with your networks.

Want to take a deeper dive?

We need volunteers to help spread the word about learning and engagement opportunities being organized around the COP28 meetings. We call them the **Animators' Circle**. Animators will:

- Promote and participate in the Road to COP Webinar Series
- Organize a "Candles for COP" public witness/prayer service in your community or faith community
- Share social media posts and updates from COP28 with your faith community

Animator's circle will meet in November before COP, once during COP with delegates in Dubai and once in January 2024 after COP.

Ouverture prochaine des inscriptions!

2. Accueillez ou assistez à un témoignage public ou à un service de prière "Chandelles pour COP" pendant le week-end du 8 au 10 décembre.

3. Suivez #FLCCOP28 et #COP28 sur les médias sociaux et partagez les mises à jour avec vos réseaux.

Désirez plonger plus profondément?

Nous avons besoin de volontaires pour aider à faire connaître les opportunités d'apprentissage et d'engagement organisées autour de la COP28. Nous les appelons le **Cercle des animateurs**. Les animateurs devront:

- Promouvoir la série de webinaires "Road to COP" et y participer
- Organiser une cérémonie publique de témoignage et de prière "Candles for COP" au sein de leur communauté ou de leur groupe confessionnel.
- Partager les messages et les mises à jour de la COP28 sur les médias sociaux avec votre communauté .

Le cercle des animateurs se réunira en novembre avant la COP, une fois pendant la COP avec des délégués à Dubaï et une fois en janvier 2024 après la COP.

Sign up for the COP28 Animators' Circle | Inscrivez-vous au Cercle des animateurs de la COP28



Churches' Advocacy on Loss and Damage

*Tuesday, November 14, 2023
7:30-9:00 pm ET*

Understanding the role of churches in fighting for communities who are losing their homes, livelihoods and culture to climate change.

This 90-minute online event will include a panel and group discussion. Panelists include Indigenous peoples, youth, voices from the Global South, and climate activists from the church. Join us to learn more about this critical issue for climate justice and how you can support next steps.

English/French interpretation will be available.

Organized by ACT Alliance, KAIROS Canada, Canadian Foodgrains Bank, and For the Love of Creation.



Plaidoyer des Églises en matière des pertes et dommages

*14 novembre 2023
19h30-21h ET*

Comprendre le rôle des Églises dans la lutte pour les communautés qui perdent leurs maisons, leurs moyens de subsistance et leur culture à cause du changement climatique

Cet événement de 90 minutes en ligne comprendra un panel et une discussion de groupe. Les panélistes comprennent des peuples autochtones, des jeunes, des voix du Sud global et des activistes climatiques de l'Église. Rejoignez-nous pour en savoir plus sur cette question cruciale pour la justice climatique et sur la manière dont vous pouvez soutenir les prochaines étapes.

Interprétation anglais/français disponible.

Organisé par l'Alliance ACT, KAIROS Canada, la Banque de céréales vivrières du Canada, et Pour l'amour de la Création.

Register for November 14 | Enregistrez pour le 14 novembre

40 DAYS OF ENGAGEMENT
on Anti-Racism

A History of Violence: The Legacy of Environmental Racism in Canada

with Ingrid Waldon



Tuesday, November 7, 2023, 7:00 pm EST
Sign up today: United-Church.ca/Events

**A History of Violence: The
Legacy of Environmental
Racism in Canada with Ingrid
Waldon**

Tuesday, November 7, 2023

7:00 pm ET

Dr. Ingrid Waldron will use settler colonial theory to examine environmental racism in Canada to highlight the symbolic and material ways in which the geographies of Indigenous and Black peoples have been characterized by erasure, domination, dehumanization, destruction, dispossession, exploitation, and genocide.

**Une histoire de violence:
L'héritage du racisme
environnemental au Canada
avec Ingrid Waldon**

Mardi le 7 septembre 2023 | 19h ET

Ingrid Waldron utilisera la théorie de la colonisation pour examiner le racisme environnemental au Canada et mettre en évidence les façons symboliques et matérielles dont les géographies des peuples autochtones et noirs ont été caractérisées par l'effacement, la domination, la déshumanisation, la destruction, la dépossession, l'exploitation

She will offer a historical overview of cases of environmental racism in Canada, share communities' resistance and encourage action.

Great background for encouraging support for Bill C-226: **A national strategy to redress environmental racism**, which is currently in the second reading of the Senate. [Act here](#) in support of this bill.

This [event](#) is part of The United Church of Canada 40 Days of Engagement on Anti-Racism Series.

et le génocide. Elle présentera un aperçu historique des cas de racisme environnemental au Canada, partagera la résistance des communautés et encouragera l'action.

Un excellent contexte pour encourager le soutien au projet de loi C-226 : **Une stratégie nationale pour contrer le racisme environnemental**, qui est actuellement en deuxième lecture au Sénat. [Agissez ici](#) pour soutenir le projet de loi.

Cet [événement](#) fait partie de la série des 40 jours d'engagement contre le racisme de l'Église unie du Canada.

Register for November 7 | Enregistrez pour le 7 novembre

Faithful Responses to Eco-anxiety (Save the Date)

*November 30, 2023
1:00-2:30 pm*

Forest fires, floods, droughts, severe storms, deforestation, pollution. Across Canada, and the world, people face the terrible impacts of ecological destruction and the climate crisis.

Specific impacts can vary widely by season and region. Some communities are more vulnerable than others. No matter how different people are impacted by environmental destruction or the climate crisis, these experiences can cause high levels of anxiety for everyone. How can we cope, body, mind and spirit? What are faithful responses to eco-anxiety?

Réponses fidèles à l'éco-anxiété (Réservez la date)

*30 novembre 2023
13h-14h30 (ET)*

Incendies de forêt, inondations, sécheresses, tempêtes violentes, déforestation, pollution. Partout au Canada et dans le monde, les gens sont confrontés aux terribles conséquences de la destruction écologique et de la crise climatique.

Les impacts spécifiques peuvent varier considérablement d'une saison à l'autre et d'une région à l'autre. Certaines communautés sont plus vulnérables que d'autres. Quelle que soit la diversité des personnes touchées par la destruction de l'environnement ou la crise climatique, ces expériences peuvent provoquer des

Join the Rev. Dr. Pamela McCarroll and Rev. Konnie Vissers on Thursday, November 30, 2023 and explore some of these questions.

This event is organized by [The Presbyterian Church in Canada](#) and in support of For the Love of Creation. Registration to open soon! Stay tuned to the [FLC Events Page](#).

niveaux élevés d'anxiété pour tout le monde. Comment pouvons-nous y faire face, corps, âme et esprit? Quelles sont les réponses fidèles à l'éco-anxiété?

Rejoignez les Révérendes Pamela McCarroll et Konnie Vissers le jeudi 30 novembre pour explorer certaines de ces questions.

Cet événement est organisé par l'[Église presbytérienne du Canada](#) et en soutien de Pour l'amour de la création. L'inscription sera bientôt ouverte! Restez à l'écoute de la [page des événements du PAC](#).

A Green Exodus WSKEO Event

*November 1, 2023
6:30 pm MT | 8:30 pm ET*

[Green Exodus](#) is hosting an online WSKEO (We Should Know Each Other) event on November 1.

How might the Exodus, foundational to Judaism and Christianity, inform our response to the climate emergency?

Join these speakers for an interactive discovery:

- Sarah Arthurs, Lead animator, Green Exodus
- Rabbi Mark Glickman, B'nai Tikva
- Rev. John Pentland, Hillhurst United Church

Un Événement WSKEO de Green Exodus

*1 novembre 2023
18h30 MT | 20h30 ET*

[Green Exodus](#) organise un événement en ligne WSKEO (We Should Know Each Other) le 1er novembre.

Comment l'Exode, fondement du judaïsme et du christianisme, peut-il éclairer notre réponse à l'urgence climatique?

Rejoignez ces intervenants pour une découverte interactive :

- Sarah Arthurs, animatrice principale, Green Exodus
- Rabbin Mark Glickman, B'nai Tikva
- Le révérend John Pentland, Église unie de Hillhurst

Register for WSKEO Event | Enregistrez pour l'évènement WSKEO

Next Newsletter / prochain bulletin d'informationer

For the Love of Creation normally sends the monthly newsletter at the end of the third week of the month. The newsletter is a chance to show how partners in FLC are working for ecological and climate justice. Please send notes about recent events or notices about upcoming events, or blogs posted and anything else of relevance to the FLC community. Poetry or other items are also of interest. Preference is for items to arrive at the earliest, but by April 18 at the latest. Please include both English and French text if you can and links in both languages if they exist. Send details to [Beth Lorimer](#).

Pour l'amour de la création envoie normalement le bulletin d'information mensuel à la fin de la troisième semaine du mois. La newsletter est une occasion de montrer comment les partenaires de PAC travaillent pour la justice écologique et climatique. Veuillez envoyer des notes sur des événements récents ou des avis sur des événements à venir, ou des blogs publiés et tout autre élément pertinent pour la communauté PAC. La poésie ou d'autres articles sont également intéressants. La préférence va aux articles qui arrivent au plus tôt, mais au plus tard le 18 avril. Veuillez inclure des textes en anglais et en français si vous le pouvez et des liens dans les deux langues s'ils existent. Envoyez les détails à [Beth Lorimer](#).

Open in Browser | Ouvrir dans le navigateur



Copyright © 2022 For the Love of Creation, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.